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Победный МАЙ 
 

В нашей школе работает коллектив педагогов, ко-

торый бережно и трепетно относится к великому 

празднику – День Победы. Понимая значимость этого 

праздника, в каждом классе прошли разные меропри-

ятия, напоминающие об ужасах того времени, которые 

нельзя забывать, о подвигах героев тех времен, кото-

рые надо помнить. Учащиеся посетили выставки в му-

зее, приняли участие в митингах у аллеи Героев, воз-

ложили цветы на Братскую могилу, вспомнили и ис-

полнили песни военных лет, нарисовали открытки ко 

дню Победы. В завершении состоялся праздничный 

концерт, который никого не оставил равнодушным. 

Это был праздник «со слезами на глазах». Огромное 

спасибо всем участникам  и организаторам этих меро-

приятий. Мы помним! Мы гордимся! 

Фото: группа МОУ СОШ №1 в Контакте 
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Гордость школы 
«Даша, так держать!» 

Ученица 11 класса стала призёром регионального этапа олимпиа-

ды по «Английскому языку»! Мы взяли интервью у Дарьи Докучаевой и 

вот что она нам рассказал: 

– В каких олимпиадах, помимо английского языка, вы участвовали? 

– На региональном этапе я также поучаствовала в олимпиаде по истории 

и математике. Кроме них, на районном этапе я приняла участие в олимпиадах 

по русскому языку, химии и обществознанию. 

– Дарья, расскажите ваш секрет. Как вы успеваете учиться, готовиться 

к экзаменам, да ещё и участвовать во многих олимпиадах? 

– Всё не так страшно, как выглядит в вашем вопросе, ведь события проис-

ходят не в один день, а длятся в течение года. Большинство олимпиад закон-

чилось для меня ещё в первом полугодии, и я принимала участие в них не ра-

ди больших достижений, а из чистого интереса и желания проверить свои си-

лы, решив необычные задачи. Готовиться к экзаменам я начала с января, а 

учёба не доставляет мне проблем и не занимает много времени, поэтому сов-

мещать её с подготовкой несложно. В качестве своего "секрета" могу лишь 

привести фразу, которую любит повторять мой папа: "Делай, что должен, и 

будь что будет". Спокойно работайте и не говорите "нет" новым возможностям, 

и тогда жизнь приведёт вас, куда нужно. 

– Какие у вас увлечения в свободное время? Совпадает ли ваш выбор 

профессии с вашим увлечением?  

– В свободное время я люблю играть на скрипке. Также состою в ансам-

бле национальной музыки "Пиккурили". Я не могу представить свою жизнь без 

музыки: бывает, что под конец дня чувствую себя вымотанно, если не послу-

шаю пару-тройку песен в наушниках. Однако мне бы не хотелось, чтобы моë 

увлечение совпадало с профессией. Дело даже не в доходах – музыканты-

исполнители тратят колоссальное количество времени на разучивание партий 

и репетиции, и я бы не смогла заставить себя делать это. 

– Есть ли у вас ВУЗ мечты?  

      – К моему сожалению, конкретного желаемого места, как и направления, у 

меня нет. Есть несколько критериев по их выбору, но для меня изучаемая об-

ласть должна быть прежде всего интересна, а таких для себя я не нашла. Одна-

ко я не теряю надежды, пусть мои поиски пока и тщетны. 

Пожелаем нашей героине  новых достижений и интересных откры-

тий.  

«Народные учителя» 
С 15 по 17 марта в  

Карелии провели  

народное голосование на 

звание «Народный учи-

тель». В десятку, набрав-

ших наибольшее количе-

ство голосов в Кондопож-

ском районе, вошли наши 

учителя начальных классов Анжела Николаевна Ко-

зина и Валентина 

Алексеевна Липако-

ва! Поздравляем пе-

дагогов, получивших 

должность «Народ-

ный учитель»! 
 

«Спасём жизни вместе» 
В третьей четверти учащиеся 11 класса: Воронова 

Дарья и Григорьев Матвей стали призёрами регио-

нального этапа всероссийского конкурса «Спасём 

жизни вместе». Конкурс был 

связан с антинаркотической 

рекламой, Григорьев Матвей 

придумал концепцию и макет  

стикера на стакан, а Дарья  

Воронова реализовала идею в 

жизнь. Поздравляем ребят с 

призовым местом! 

 

 

Этими заметками хотелось показать вам, до-

рогие наши читатели, что всегда было, есть и бу-

дет в моде целеустремленность, трудолюбие, об-

разованность и здоровый образ жизни!  

 

Автор заметок: Свистун Илья 

«Орлята» первой школы 

В связи с успешным выступлением 4 

«Б» класса на Всероссийском конкурсе 

«Содружество орлят России» мы решили 

взять интервью у классного руководителя 

Козиной Анжелы Николаевны: 

- Из каких этапов состоял конкурс? 

- Конкурс состоял из 3х этапов.  

В первом этапе - коллективно творче-

ская игра, где участвовал класс, игру надо 

было снять на видео хорошего качества и 

послать нашему региональному курато-

ру. Региональный куратор, отсмотрев все 

видео, позвонил нам и сказал, что в Ка-

релии мы вошли в 2-ку лучших претен-

дентов, победило всего 2 класса.  

Во втором этапе должен был состоять-

ся телемост с другим классом из совер-

шенно другого города и района. Модера-

тор проводил игру, мы даже не знали 

условия этой игры, мы смогли подклю-

читься, а параллельный класс подклю-

читься не смог, поэтому мы играли одни с 

модератором, потом видео этой игры 

смотрели и оценивали знатоки, но итогов 

мы не знали, когда вышли на 3-ий этап 

В третьем этапе участие принимал 

один только учитель. Нас было четверо, 

мы по телемосту отвечали на 3 вопроса, 

это были вопросы на знание психологии, педаго-

гики, на знание программы орлята России и уме-

ние решать педагогическую ситуацию. 

- Что конкретно дал вам этот конкурс, и ва-

шим ребятам? 

- Во-первых, конечно же, это сплочение коллек-

тива. Работа именно над сплочением ребят. Во-

обще, все коллективно творческие игры рассчита-

ны на умение детей работать в команде, умение 

видеть лидера, распределять роли внутри коллек-

тива. Ну и, конечно же, участие во всероссийском 

мероприятии, это очень большая ответствен-

ность. Мы справились со всеми трудностями вме-

сте с ребятами. Раз мы выиграли, значит, мы до-

стойны. 

- Какое испытание из всех было 

самыми сложными? 

- Для меня самым сложным показа-

лось заключительное испытание, этот 

этап назывался «Учительским». В нем 

не было детей, в которых я была уве-

рена, что они не подведут и справят-

ся. В себе я немножко сомневалась, 

боялась подвести ребят. Но все про-

шло успешно, все задания позади, и 

мы с ребятами едем в «Орленок» на 

две недели. 

- Если бы в ваше время было по-

добное направление, вы приняли 

в нем участие? 

- Ну, у нас было подобное направле-

ние, у нас была пионерия, потом ком-

сомолия и мы точно также учувство-

вали во всех полезных делах, у нас 

тоже было добровольческое движе-

ние, только все это называлось по-

другому, выглядело немножко по-

другому, мы так и так везде участво-

вали, как говорится пионерия, всегда 

готовы. Будь готов, всегда готов – это 

наш был лозунг пионерии! 

 

Интервью записал: Терентьев Алексей 
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«Давайте познакомимся» 
Лидия Валентиновна Смехова 

 
С этого учебного года в нашей 

школе работает новый Советник – 
Лидия Валентиновна Смехова. В шко-
ле появилось много активностей, ре-
бята стали вовлекаться в разные ин-
тересные мероприятия и акции. Мы 
решили познакомиться с Лидией Ва-
лентиновной и взять у нее интервью. 
- Почему вы решили пойти работать 
в школу? 
- После окончания педагогического 
университета я 5 лет работала учите-
лем начальных классов. Волей судьбы 

попала работать в милицию, позже – 
полицию. Вся моя служба была неразрывно связана со школьной жиз-
нью. Работала инспектором по пропаганде, обучала детей, родителей, 
педагогов правилам безопасности на дороге. После увольнения по вы-
слуге лет вернулась в школу. 
- Как вам удаётся быть всегда на позитиве?  
- Верю в добро и уверена, что хороших людей гораздо больше.   
- Чем вы любите заниматься в свободное от работы время?  
- Времени не очень много, но, когда есть - люблю шить. Люблю побол-
тать с детьми (у меня их трое). Выращиваю цветы на даче. Очень люб-
лю путешествовать.  
 

- Кем вы мечтали стать в детстве?  
- С детства мечтала быть учителем, играла в школу и знала всех 
детей в округе. У меня была чудесная классная руководитель-
ница – Марианна Вячеславовна (учительница физики), которая 
и стала моим проводником в педагогику. Очень хотелось быть 
на неё похожей.  
- Какое у вас самое весёлое воспоминание из детства?  
- Я выросла в большой семье, это не только родные брат и сест-
ра (я из двойни), но и двоюродные. У папиной мамы было 16 
внуков, у маминой 11. Когда мы собирались все вместе, было 
весело. Мы придумывали игры, ходили в походы, ездили рыба-
чить, собирали ягоды, грибы. Воспоминаний детства, которые 
согревают сердце, очень много. 
- Тяжело ли работать с детьми разного возраста?  
- С детьми интересно в любом возрасте. Младших ты учишь, 
воспитываешь. Старших стараешься больше подстраховать, убе-
речь от ошибок. С ними можно уже посоветоваться, выслушать 
их точку зрения. С ребёнком любого возраста надо стараться 
быть чутким, терпеливым, внимательным.  
- Что вы пожелаете ученикам и коллегам?  
- Ученикам желаю быть добрыми, отзывчивыми и, конечно, не 
лениться, учиться, развиваться. Оторваться от гаджетов, чтобы 
освободить время для живого общения. 
Коллегам желаю здоровья, радости и побольше свободного 
времени для любимых занятий. 

 Автор: Тарараева Александра  
 

 

Елена Вячеславовна Кулагина 

А теперь давайте познакомимся с нашим новым психологом - Еленой 
Вячеславовной Кулагиной. 

- На сколько важна профессия психолог?  
- Профессию психолог можно рассматривать с разных сторон: как по-

мощь, в конкретном частном случае, но ещё психологию можно рас-
сматривать как специальность, которая изучает законы социального вза-
имодействия и помогает в глобальных изменениях, даже, имеет приме-
нение в политике, рекламе и т.д. Поэтому психология — это такое 
направление, без которого сейчас не обходится и маленькое, и крупное 
предприятие или организация.  

- С чем связан выбор вашей профессии? 
- Изначально я хотела стать судебным психологом, то есть человеком, 

который работает непосредственно с асоциальным контингентом, с пре-
ступниками и жертвами; определяет их личностные портреты, мотива-
цию. А потом, когда у меня родился ребенок, я поняла, что мне ближе и 
интереснее именно работа в направлении возрастной психологии, кото-
рая направлена на изучение работы психических процессов, помощь 
людям с особенностями развития, либо тем, кто не может справиться с 
психоэмоциональными проблемами самостоятельно.  

- Кто может обратиться к школьному психологу? 
- Все, кто является участниками учебного процесса: родители, дети, 

педагоги, администрация школы. 
- Сложно ли находить общий язык с учащимися? 
- Не со всеми, главное понимать, что не всё зависит от меня. Если я 

психолог — это не значит, что я смогу любого человека к себе распо-
ложить, направить на нужное действие. Надо учитывать особенности 
другого человека, который может не захотеть пойти на контакт, и мне 
нужно принимать его точку зрения в этом, и учитывать, что не на сто 
процентов я контролирую наше взаимодействие.   

- Если бы вы начали всё сначала, вы бы стали психологом? 
- Скорее всего, я бы стала психиатром. Эти профессии, в одно и то же 

время похожи, но совершенно разные. Для меня, одинаково интерес-  
 

ные. В обеих профессиях 
ведётся работа с психи-
кой, но психологи рабо-
тают со здоровой. 

- Какая у вас самая за-
ветная мечта? И исполни-
лась ли она? 

- Я иду к тому, чтобы 
понимать себя и поступать 
так, как я считаю правиль-
ным в независимости от 
мнения других людей и 
обстоятельств, то есть 
быть в согласии с собой. 

- Чем вы любите зани-
маться в свободное от 
работы время? 

- Я люблю огород, и всё что с этим связано. Что-то сажать, 
смотреть как это растёт, меня этот процесс радует и успокаивает. 

- Какие впечатления вы получили, за время, работы в нашей 
школе? 

- Разные на самом деле, потому что где-то обстоятельства 
приземляли меня, где-то наоборот я находила подтверждение, 
что я правильно веду свою деятельность. В общем и целом, 
находясь здесь я поняла, что мне повезло, что я оказалась имен-
но здесь. 

- Что бы вы пожелали своим коллегам и ученикам? 
- Я хочу пожелать спокойствия, любви и заботы о себе и тех 

людях, которые рядом. 
 
 

Автор: Прокопьева И. 
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«В добрый путь, выпускники!» 
В 2023-2024 учебном году наша школа выпускает пятьдесят шесть учеников девятого класса и восемнадцать ребят 

одиннадцатого класса. С пятого по девятый класс рядом с выпускниками девятых классов шли их классные руководи-
тели: Надежда Борисовна Пахомова, Вера Ивановна Беляева и Ольга Владимировна Кузнецова, а Надежда Владими-
ровна Булыга в течение двух лет помогала решать вопросы нынешним выпускникам одиннадцатого класса. Право по-
дать последний звонок заслужили Докучаева Дарья и Яковец Савелий – учащиеся одиннадцатого класса и Тарасова 
Елизавета и Ящук Андрей – учащиеся девятого класса. Поздравляем учителей с очередным выпуском, а ребятам хотим 
пожелать: пусть жизнь ваша будет радостной, яркой, веселой и успешной, уверенно шагайте по жизни, не бойтесь ста-
вить перед собой трудные задачи. Не прекращайте работу над собой, учитесь и совершенствуйтесь, познавая новое.  

В добрый путь, выпускники! 
 

  

   

   

 
 

Авторы фото: Анастасия Цветкова  

и Светлана Белкина 


